

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

23. November 2016

Altbekannte: Florian Tönnies, Micha, Robin, Phillip, Jacques, Julian, Niels, Jonas, Severin, Clara, Daniel, Bahner

Neue: Florian, Angelika, Niklas, Lukas, Rebekka, Anne, Marianne, Nadja, Melissa, Mario

Gäste: Biologie

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
2	StuRa	2
2.1	Berichte	2
2.1.1	Vorstandsbericht	2
2.1.2	Studierendenvorschlagsvergabegremium (SVB)	2
2.1.3	Lehramtsreferat	2
2.2	Bewerbungen	2
2.3	strukturelle Anträge	4
2.4	Finanzanträge	5
2.5	Sonstige Anträge	6
2.6	Termine und Sonstiges	6
3	Weihnachtsmusikfest	6
4	DESY	6
5	FS-Chat	7
6	Sonstiges	7
6.1	Renovierung	7
6.2	Über die Reihenfolge der TO-Punkte	7
6.3	Werkstattführung	8
6.4	Wiley	8
6.5	neues Türschloss	8

1 Formalia

- Protokoll: Florian Tönnies
- Redeleitung:

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstandsbericht

∃ offene Stellen. unter anderem: SWFR-Vertretende-Stellvertretung, EuCor

2.1.2 Studierendenvorschlagsvergabegremium (SVB)

2.1.3 Lehramtsreferat

Ist gewachsen (5 Leute, drei davon in StuRa)

GymPO Satzungsänderung: Prüfungstermine am Anfang des Semesters fällt weg.
Anna-Lena: blablablabla...

2.2 Bewerbungen

Zwei:

Sebastian Neufeld (Senatskommission Studium und Lehre)

Richard Rietzel (Interne Akkreditierungspool)

2.3 strukturelle Anträge

Vorläufige TO der Vollversammlung

(StuRa-Präsidium)

(TOPs müssen gereiht werden, niedrigste Zahl hohe Priorität)

	Wert Stimmen	Reihung
0. Grußwort ...		1
1. Exzellenzstrategie ...		4
2. Studiengebühren ...		3
3. VG Wort ...		2
4. Falsch Verbunden ...		-
5. studentischen Initiativen ...		-
Nein		5

Fachschaffensondertopf

(BUF)

	Wert Stimmen	Reihung
Ja	9	1
Nein	7	2
Enthaltung	5	

Initiativensondertopf

(BUF)

	Wert Stimmen	Reihung
Ja	0	2
Nein	17	1
Enthaltung	6	

Protokoll-Stelle

(BUF)

	Wert Stimmen	Reihung
Ja	19	1
Nein	0	2
Enthaltung	4	

Handkasse

(SVB)

	Wert Stimmen	Reihung
Ja	16	1
Nein	0	2
Enthaltung	4	

Koordinationsstelle

(SVB)

	Wert Stimmen	Reihung
Ja	24	1
Nein	0	2
Enthaltung ⁴	0	

2.4 Finanzanträge

Mucsical Hinterwald (Mondo Musical Group)

Wert	Stimmen	Betrag
1000 EUR	23	1000 EUR
500 EUR	2	
0 EUR	0	

360 Grad (360 Grad e.V.)

Wert	Stimmen	Reihung
500 EUR	6	
0 EUR	12	0 EUR

Filmvorführung "Those who jump" (Amnesty international HSG)

Wert	Stimmen	Reihung
209 EUR	21	209 EUR
0 EUR	0	

HamMUN 2016 (forUN Forum Vereinte Nationen)

Wert	Stimmen	Reihung
226 EUR	± 23	226 EUR
0 EUR	1	

Wirtschaftsplenspiel - priME SIM Prof-Cup (Simon Goetschi, Tim Sievering)

Wert	Stimmen	Reihung
200 EUR	2	
0 EUR	12	0 EUR

2.5 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung (Omnibus für direkte Demokratie)		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	0	2
Nein	± 22	1
Enthaltung	1	

Stellungnahme blablابلابلabl... (Lehramtsreferat)		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	23	
Nein	0	
Enthaltung	0	

2.6 Termine und Sonstiges

Samstag ist Demo gegen Studiengebühren

3 Weihnachtsmusikfest

Clara hat den Raumantrag gestellt. Liels Band kann, Tobias Wipf auch. Anlage ist reserviert, Niels und Flo holen die ab und bringen die auch wieder weg.

TODO: Schichten einteilen, Plakate (Niklas, Anne, Marianne), Plätzchen backen (Niels, Nadja, Mario, Melissas, Jonas), Einkauf (Niels fragt Fabi), Glühweintöpfe (Paul?), Glühwein (Niels)

Aufbau: Flo, Niels, Bahner, Florian, Rebekka, Niklas, Alex

Abbau nachts: Niklas, Jonas, Phillip, Florian Haße

Abbau morgens: Flo (Anlage), Niels (Anlage), Marianne, Anne

4 DESY

Nächsten Donnerstag fahren wir dahin. Die Leute müssen keine Zugtickets kaufen. Zu Doodle-Ding muss noch eine Deadline dazu. Alle Mails an Leute, die keine Mail hatten wurden beantwortet. DESY Mails werden von DESY Leuten beantwortet, da keine allgemeine FS-Sache, in Zukunft wird versucht, Mail auch an FS zu schicken.

A und O Hostel hätte gerne Liste mit Namen und Alter um schneller einchecken zu können. Unsere Leute sind alle älter als 18. Wir weisen explizit hin, dass wir die Zimmereinteilung machen lassen.

Stadtrundgang am Donnerstag schon früher ankündigen oder erst im Zug? Info kommt in nächste Mail rein. Jonas führt Leute, die Hamburg noch nicht kennen, wie Jonas.

5 FS-Chat

Hybridmodell aus Whatsapp und Telegram. Zu viel Spam mit .gifs und Umfragen.

Idee: Bots aus für Abstimmungen verbieten.

Idee: extra Spamgruppe. Kritik: Informationsverlagerung auf Spamgruppe.

Die Leute sollten sich zusammenreißen und überlegen, ob Post notwendig ist.

E-Mail vs Telegram. wollen wir primär Telegram oder den Mailverteiler nutzen. Informationsbündelung bei Mail statt chronologischem Verlauf bei Telegram. Einzelne kleine Infos wie 'Raumantrag ist gestellt' machen durchaus Sinn per Telegram.

So lassen wie es ist? Mail für externe Kontakte und wichtiges, ganz interne Dinge per Telegram.

6 Sonstiges

6.1 Renovierung

Fülle der Renovierung: streichen und Boden abschleifen. Dafür bräuchten wir eine Schleifmaschine (30 Eur pro Tag oder 60 Eur für eine Woche). Bodenöl kostet etwa genau so viel. Dürfen wir das überhaupt, da Prozess nicht reversibel? Robin und Fabi fragen.

Warum?

Pro: Boden ist an einigen Stellen arg abgenutzt,

Contra: Boden fällt nicht so auf wie Wände/Decken, wir wollen nicht davon essen, der Boden sieht nicht so scheiße aus, "mega viel" Arbeit für den Nutzen

Robin fragt erst mal, ob wir das dürfen, dann können wir weiter diskutieren?

Debatte ist aktuell beendet, Robin fragt nach, bis nächste Woche hat sich jeder Gedanken gemacht.

Meinungsbild: wollen wir schleifen?

Wert	Stimmen	Reihung
Ja	4	
Nein	11	
Enthaltung	7	

6.2 Über die Reihenfolge der TO-Punkte

Letzte Woche war die TO-Reihenfolge unpraktisch. Unwichtiges war zuerst, wichtiges kam erst später.

Man kann GO stellen TOPS zu tauschen. In Zukunft unter Formalia TO zeigen und TO-Änderungen explizit abfragen. Rechtzeitig eintragen und sortieren. Bei Abstimmungen dazu schreiben, dass es eine Abstimmung ist. Alles was vorher bekannt ist als Hauptpunkt, nicht unter Sonstiges. Name bei nicht-Standard-TOPs hinzuschreiben. Anträge, die nach Beginn der StuRa-Sitzung kommen mit Sternchen markieren?

6.3 Werkstattführung

Paul ist nicht da, viele Anmeldungen. Paul hat das im Griff.

6.4 Wiley

Niels hat eine Mail bekommen, wir haben Sachen von denen bekommen ('Denkzettel', ...) für Erstitüten. Jetzt wollen die Fotos von uns. Wir haben dieses Jahr nur Werbeflyer bekommen. Julian guckt mit ein paar Leuten nach Zeug, nachher schickt Niels die Fotos.

6.5 Meinung

Julian findet die neue Webseite richtig gut.

6.6 Getränke

Es gibt anscheinend keine Getränke mehr. Wie verfahren wir weiter? Sollen wir wieder was bestellen? Finanzupdate: Strichliste wird bald abgerechnet. "Beschaubare" Bestellung von Vorteil (nicht Quantität, sondern Sortenauswahl). Wir warten noch DESY-Fahrt ab.

6.7 neues Türschloss

Wir haben neues Schloss, da unsere Schlüssel auch woanders gepasst haben. Flo hat auch neue Schlüssel nachmachen lassen.

Wahrscheinlich bekommen wir keine Kartenschließanlage.

6.8 Berta

Die Neue Berta ist garnicht so schlecht.